

㊟ 公団大島六丁目団地自治会

みんなの会報

明るい団地は

あいさつから

発行 公団大島六丁目団地自治会
編集 広報部・事務局
自治会事務所:13時~17時(金・日休み)
TEL:(3636)6470 FAX:(3636)6479
ホームページ:http://www.6-dan.com

24万人の署名を持って 全国総決起集会開催



12月6日、152自治会943名が参加(六丁目団地は13名参加)。集会には自由民主党、民主党、公明党、日本共産党、社民党、全党の議員さんが「民営化は許せない、ともに頑張ろう」と激励の挨拶があり、引き続き各地方自治協から報告と決意表明が行われました。その後二手にわかれ、都市機構・国土交通省へ、24万人分の要請署名を提出しました。

公団民営化・削減・縮小 反対のためのはがき作戦

12月10日、渡辺喜美行革担当大臣宛てのはがき355通を、行政改革推進本部事務局へ、大臣に読んでもらえるように届けてきました。

意見書提出の陳情 採択される!

12月13日、「都市再生機構賃貸居住者の居住安定に関する意見書」が全会派一致で採択され、各関係機関に提出されました。意見書は私達の要請が全面的に盛り込まれたものになりました。

そのことは、区内の公団7自治会が協力し合った結果です。これからも力を合わせて安心できる住まいにしていきたいと思います。

住み続けるために運動が大事ですね。都市機構になるとき(住宅が名称から消える)、私たちの運動もあり「居住者の生活に配慮する」国の付帯決議ができました。この決議が今回、国土交通省・冬柴大臣の判断の根拠となりました。3年ごとの家賃値上げ問題もあります。住み続けるために、これからも居住者の皆様、力をあわせてがんばりましょう。

中島会長プロフィール

●6号棟在住・午年、1980年から4代目会長として現在にいたる。大島地区自治会連合会会長、23区自治協副会長等。

★十二支トップバッター子年。牛の頭に乗って、千支一番乗りになつた物語が語り継がれていますが、総務省が発表した二〇〇八年一月一日推計によると、子年生まれの男性521万人、女性は548万人で総人口1億2777万人の8.4%。未年に次いで4番目です。

やまびい

私たちの運動で「公団住宅」の民営化を 押し返すことができました。

中島政幸会長に聞きました。



自治会会長
中島政幸

新年、おめでとうございます。

居住者の皆様にとつて、本年がよい年でありますように祈念いたします。居住者の皆様が安心して、いつまでも住み続けられるように、自治会役員一同、がんばります。ことしも、自治会へのご協力、ご支援をよろしくお願ひします。

昨年、都市機構住宅の民営化・売却問題で激動の年でした。昨年末の12月24日、都市機構をどうするか結論

は、3年後に延期することが決まりました。年内に結論を出すと言っていたのを押し返すことが出来ました。私たちの運動の大きな成果だと思います。

江東区議会も意見書を提出する決議をしました。

六丁目団地がよびかけて、大島地域の自治会と、亀戸二丁目、北砂五丁目などの「公団住宅」自治会といっしょに陳情を出し、各党にも要請に回りました。区議会が12月13日、関係機関に意見書提出を決議してくれました。区議の皆様感謝申し上げます。

「都市再生機構は補助金大きい」ということで、民営化の焦点にされました。

区画整理・再開発事業に961億円、道路・公園整備117億円、高齢者住宅整備や低所得者家賃減額に48億円の補助金が国と地方自治体から出ています。こうした事業が不要だとは思えませんし、民営化する理由にはならないでしょう。

なお、今ある77万戸の住宅は年間2700億円ほどの赤字ですから、誰にも迷惑はかけてはいません。住んでいる人を追い出すようなことは、認めることはできません。

都市機構が12月26日、10年間で5万戸の削減計画を出しました。

都市機構が良いとは思えません。大規模開発等をつくった赤字の穴埋めに住宅を売るようなことがあつてはなりません。居住者の生活を考へて、全国の仲間と協力して運動をしていきます。

天下りなどは、止めてほしい。

都市機構への官僚の天下り、機構職員の関連会社への天下りなどは禁止すべきです。

住み続けるために運動が大事ですね。

都市機構になるとき(住宅が名称から消える)、私たちの運動もあり「居住者の生活に配慮する」国の付帯決議ができました。この決議が今回、国土交通省・冬柴大臣の判断の根拠となりました。3年ごとの家賃値上げ問題もあります。住み続けるために、これからも居住者の皆様、力をあわせてがんばりましょう。

総合防災訓練実施

三角巾で応急処置訓練



毛布と物干し竿で担架を作りました



11月18日(日)、大島六丁目団地の総合防災訓練を実施しました。
午前9時30分より「初期消火訓練及び煙中避難訓練」「救出救助、移送訓練及び心肺蘇生措置訓練」「災害用伝言ダイヤル体験及び災害用品展示」「炊き出し訓練」など、約300名の参加で行われました。
フライパン火災の消火訓練

煙中避難訓練



放水訓練でキレイな虹が！



号棟毎に集まって、避難誘導訓練

歳末パトロール実施

12月26日から自治会役員、二大PTAのみなさんにより歳末パトロールが実施されました。



ゲームを楽しんでいる子どもたち

12月23日(日)ジュニアリーダーのお兄さんと60名をこえる子どもたちが一緒にゲームを楽しみました。最後にサンタさんからプレゼントをもらい喜んで帰りました。

クリスマス会



息のあった「かけあい」

12月9日、晴天に恵まれ、六団のもちつき大会ならではの、大行列でした。もちつきに、黄色い声援、青い空。今年も多くの方が参加され、90kgのもちをつきあげました。

もちつき大会



六団名物巨大ツリー！



サンタさんからのプレゼント



もち米の蒸し方にもコツがあり！



見ている人もほほえみ

自治会活動日誌

11月

- 17日 第8回棟代表者会議
- 18日 総合防災訓練
- 25日 青空市例会
- 30日 江東ろう学校改築説明会参加

12月

- 1日 幹事会
- 2日 大島地区自治会連合会ふれあいカラオケ・芸能大会参加
- 6日 2007年全国公団住宅居住者総決起集会13名参加。広報部会
- 7日 江東区議会防災・まちづくり対策特別委員会傍聴、意見書提出について採択。
- 8日 第9回棟代表者会議

- 9日 もちつき大会(90kgのもちをつき自治会員に配布)

- 10日 渡辺行革大臣にはがき355通を届ける
- 15日 大島地区自治会連合会忘年会参加
- 21日 集会所改装打ち合わせ
- 23日 クリスマス会
- 26日～30日 歳末パトロール

2008年1月

- 3日 防災対策正副委員長会議
- 4日 江東区賀詞交歓会出席
- 11日 大島地区五団体合同新年会参加
- 12日 幹事会
- 19日 第10回棟代表者会議
- 20日 自治会新年会